

viernes, 13 de mayo de 2022

Nuevo tratamiento contra cucarachas



[p://www.aljaraque.es/export/sites/aljaraque/es/.galleries/imagenes-noticias/noticias-2022/Mayo-2022/E4dzrzoWEAQbdVW.jpg](http://www.aljaraque.es/export/sites/aljaraque/es/.galleries/imagenes-noticias/noticias-2022/Mayo-2022/E4dzrzoWEAQbdVW.jpg)

El Ayuntamiento de Aljaraque ha comenzado a desarrollar el habitual tratamiento contra cucarachas en los diferentes núcleos del municipio. La primera fase de este tratamiento dio comienzo el pasado día 10 del presente mes y se extenderá hasta el día 23 de mayo, mientras que la segunda y tercera fase se llevarán a cabo en los meses de junio y julio, respectivamente.